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COMUNICATI

A tutti i soci,
iniziamo questo comunicato in modo fiducioso ed inviandovi anche se in ri-
tardo gli auguri di poter passare un felice 2023.
Un ritardo dovuto alla pianificazione dei prossimi eventi così, invece di inviarvi
un Anatasio magari incompleto abbiamo deciso di prendere tempo e rendere
più succosi ed interessanti i contenuti in questo primo numero del 2023.
Assieme a questo numero potete trovare in allegato la convocazione all’an-
nuale assemblea dei soci, con le istruzioni stradali; anche quest’anno sarà
organizzata tra le mura del Teatro-Oratorio di Santa Maria di Mendrisio dove
potremmo godere della solita ospitalità e da lieti manicaretti preparati dal team
di cucina “qui dal Calderun”. Occasione resa ancor più ghiotta, quest’anno,
visto il prezzo ribassato rispetto alle passate edizioni.
Il Comitato cercherà come ogni anno di darvi tutte le informazioni ed i dettagli
inerenti al 2022 e sicuramente sarà anche una buona occasione per capire
come si evolverà il 2023.
Come per la passata edizione, il comitato invita a farsi accompagnare all’as-
semblea dal loro miglior ritrovamento per far sì che finalmente possiamo pro-
cedere con il concorso ed avere così un detentore per il migliore minerale e
miglior fossile annata 2022, vi aspettiamo numerosi anche perché come di
consueto potrete pagare in loco la tassa sociale senza dover passare per bo-
nifici, spese accessorie e quant’altro.
Per quanto riguarda il programma delle uscite, il dinamico duo Michy e Teo,
responsabili delle uscite, sono impegnati ad organizzare la stagione della ri-
cerca con nuove mete, che misceleranno ricerca minerale e fossilifera e dopo
due anni di pausa durante il 2023 verrà nuovamente riorganizzata l’uscita so-
ciale del Club; restate quindi sintonizzati, con la prossima uscita dell’Anatasio
saranno riportate…ma per i più curiosi e che hanno la fortuna di disporre di un
bellissimo calendario CCMFT potranno già trovare le date previste per le
uscite (per chi volesse, calendari ancora disponibili).
Nel programma delle serate in sede, visto il grande interesse, la goliardia e la
socialità sono state aggiunte delle serate a tema dedicato che spaziano tra
minerali, fossili e taglio.
Con questo comunicato, siamo quindi ottimisti e pronti ad affrontare nel mi-
gliore dei modi questo 2023.
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Come al solito cogliamo l’occasione di ricordarvi che chiunque abbia un’idea,
una proposta o suggerimento su uscite e innovazioni é sempre il benvenuto.
Nuovi soci 2022
Siamo molto lieti di dare il benvenuto ai nuovi iscritti, certi che avremo modo
di conoscerci e passare bei momenti di ricerca e di convivialità:
Buri Enrico, Pedrazzetti Alessandra, Mortati Nicolas, Fontana Mancassola Eu-
femia, Zacheo Giada, Bernasconi Kevin, Frigieri Monica, Barloggio Lina, Leoni
Asia, Pirazzi Fulvio, Bongulielmi Beniamino, Borla Romina, Norata Davide,
Zanetta Alessandro, Engeli Ossola Caterina, Mueller Ralf, Nanzer Josef, Bi-
lenko Indivar, Maggini Ramona, Fragnol Alessia e Benoit, Servadei Anna
Laura, De Bernardi Renato.

Il Comitato
PROGRAMMA CCMFT 2023

Vi invitiamo sempre a chiedere conferma telefonicamente al Responsabile Attività: Teo
Ossola oppure al Responsabile gita.
17.02.2023 Serata a tema: taglio e lavorazione

Sotto la supervisione dei nostri tecnici Bruno e Michele ver-
ranno messe a disposizione le attrezzature in sede.

03.03.2023 Serata in sede
17.03.2023 Serata a tema: il Verde *

Tutti i soci potranno portare i loro pezzi, unica caratteristica: il
colore verde… in onore della primavera.

26.03.2023 Assemblea ordinaria e pranzo sociale
07.04.2023 Serata in sede
21.04.2023 Serata a tema: Trilobiti *
05.05.2023 Serata a tema: da definire
13.05.2023 Escursione di ricerca: foglie fossili a Beichle
19.05.2023 Serata in sede
20/21.05.23 Mostra Minerali, Fossili e Orchidee, 2° edizione a Monte

Carasso.
04.06.2023 Gita sociale dettagli seguono
17.06.2023 Escursione di ricerca

* serata a tema: tutti i soci possono portare i loro pezzi da mostrare agli altri soci pre-
senti (nessuna limitazione geografica).
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Mostre Svizzere ed Estere 2023
25/26.02.23 Zentraschweizer Mineralien und Fissilien Tage – Chärns-

halle, Rothenburg LZ
05.03.23 29. Oberländische Kristallbörse, SPIEZ
10-12.03.23 Bologna Mineral Show – Unipol Arena, Casalecchio di Reno
25/26.03.23 50. Mineralien- und Fossilientage ST.GALLEN
01/02.04.23 MINÉRAL VAUD Bourse de Minéraux et Fossiles - Beaulieu

Halle 18 Lausanne
29/30.04.23 21° Genova Mineralshow – Centro congressi Porto antico

Magazzini del cotone.
19/21.05.23 Verona Mineral Show – Verona Fiere
2-28.05.23 MineraLuserna – Torre Pellice TO, PalaGhiaccio
03/04.06.23 Monza – Arena Monza Palazzetto dello sport
10/11.06.23 Mineralientage Landquart – Landquart Forum im Ried
25/26.06.23 Sainte-Marie-aux Mines Mineral & Gem (F)

Siti aggiornati: www.ascmf.ch, www.gmlmilano.it o direttamente sul sito dei rispettivi or-
ganizzatori.

Premiazione vincitori Concorso Fotografico 2022

Durante la serata della panettonata sono stati premiati i vincitori del concorso
fotografico... ringraziamo tutti i partecipanti.
La serata, al pari di un qualsiasi evento di gala mondano, è stata animata e
gestita da una parte del comitato che ha presentato uno ad uno i vincitori delle
2 sezioni, minerali e fossili, elargendo ricchi premi e portando al trionfo i soci
interessati che, come nei migliori rotocalchi, si sono fatti immortalare con il
pezzo ed un complice sorriso.
Il concorso per il calendario, non dimentichiamo, era stato organizzato per fare
qualcosa di inedito per suggellare il 50esimo della borsa organizzata dal Club.
Abbiamo lanciato l’idea e durante l’estate e l’autunno abbiamo ricevuto le vo-
stre foto che sono state poi votate e selezionate, le 12 foto che hanno guada-
gnato più voti si sono accaparrate il prestigiosissimo onore di finire sul calen-
dario 2023, calendario ancora disponibile per chi fosse interessato e solido
compagno di programmazione reso ancora più intrigante grazie appunto alle
splendide foto e agli appuntamenti del club ed oltre già segnati.
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Le 12 foto vincitrici:

Bernhard Reimann
Quarzo biterminato Val Valleggia

Peter Rinaldi
Ammoniti Pleuroceras spinatum, Buttenheim D

Michele Hodel
Belemniti su matrice, Ueken AG

Jürg Dreier
Actinolite (Amianto), Scheuchzerhorn

Peter Rinaldi
Ammonite Euaspidoceras sp, Hornussen, AG

Matteo Ossola
Staurolite, Chironico
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Maurizio Regazzoni
Gruppo di brachiopodi Burmirhynchia decorata,
Poix-Terron, Francia

Ginny Brand
Clinozoisite Muttgletscher, Furka

I più votati
1° classificato
Gruppo Epidoti, Lucomagno

Dario Cericola
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2° classificato
Berillo varietà Acquamarina, Val Maiò GR

Francesco Vanini

3° classificato
Berillo varietà Acquamarina, Val Codera,
Sondrio

Maurizio Regazzoni
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Sezione fossili
Trilobite Paciphacops cambelli, Coal
County, Oklahoma

Peter Rinaldi

Ringraziamo tutti coloro che hanno inviato i loro scatti:
Brand Ginny, Cericola Dario, Dreier Jürg, Fontana Mancassola Eufemia,

Grammatica Pierluigi, Hodel Michele, Ossola Matteo, Regazzoni Maurizio,

Reimann Bernhard, Reimann Nicola, Rinaldi Peter, Vanini Francesco, Zappa

Ornella

Tenete pronte le vostre macchine fotografiche…

anche per il 2023 stiamo organizzando qualcosa di intrigante…
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Verbale Assemblea Generale Ordinaria 2022

Mendrisio, Teatro Santa Maria 10 Aprile 2022

Saluto
(Ornella Zappa)
Vi diamo il benvenuto a Mendrisio. Gli ultimi due anni sono stati anni difficili
per tutti. Dopo due anni, dove non è stato possibile tenere l’assemblea in pre-
senza, siamo felici e sollevati di essere qui oggi riuniti.
Essendoci all’ordine del giorno la nomina del comitato, resasi necessaria dopo
la partenza di Edith, è necessaria la nomina di un presidente del giorno.

1. Nomine
Nomina presidente del giorno: ringraziamo Angelo Stroppini per essersi dato
disponibile.
Saluto del presidente del giorno.
Stroppini prende la parola salutando i presenti e ringraziando della fiducia.
In questa situazione purtroppo è difficile fare nomi, per la paura di dimenticare
qualcuno, facciamo un minuto di silenzio per chi ci ha lasciato negli ultimi mesi.
Nomina di due scrutatori:
Viene nominato Sandro Tomamichel che ha tutta la visione della sala.

2. Approvazione verbale ultima assemblea.
L’Assemblea 2021 si é svolta a porte chiuse causa pandemia; al verbale pub-
blicato sull’Anatasio 01/2021 non é giunta, nei termini specifici, alcuna osser-
vazione. Il verbale è pertanto approvato.
Eventuali osservazioni? – nessuna osservazione dalla sala.
Si ringrazia Ornella per la stesura.
Angelo Stroppini lascia la parola a Ornella per la lettura del rapporto del Co-
mitato Presidenziale, non essendoci un Presidente.

3. Rapporto del Comitato presidenziale.
(Ornella Zappa)
La situazione pandemica ha continuato a condizionare le nostre giornate e le
attività della nostra società anche nel 2021. Come già detto, l’assemblea 2021,
come quella del 2020, ha dovuto essere tenuta a porte chiuse, lasciando solo
alcune righe sull’Anatasio, quando invece, normalmente, da calore e contatti
che nulla hanno a che fare con righe nere su un foglio bianco. Ma quest’oggi
abbiamo potuto ritrovarci e questo ci rallegra molto.
Il 2021, dal punto di vista societario, ha visto le dimissioni di Edith Grossen
dalla carica di Presidente e dalle attività della società. Purtroppo, alcuni pro-
blemi personali hanno costretto Edith e dedicarsi a sé stessa. A Edith
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vogliamo fare tutti i nostri più calorosi e sinceri auguri e soprattutto ringraziarla
per quanto fatto in questi anni di collaborazione, sperando di poterla rivedere
presto solare e sorridente come siamo stati abituati in tutti i momenti passati
insieme.
Tutto il Comitato ha continuato nei lavori societari, organizzando, anche se in
un clima di indecisione: le escursioni, la borsa, un’edizione speciale della ca-
stagnata e tutto quanto verrà elencato da Teo e Bruno nei rapporti di attività.
Per questo 2022 (già ormai a primavera) abbiamo in serbo diversi appunta-
menti interessanti, alcuni già anticipati nel primo numero dell’Anatasio.
Tutti i membri di Comitato desiderano ringraziarvi per esserci stati fedeli e aver
continuato a partecipare agli eventi con entusiasmo. Ci auguriamo che la pan-
demia possa sfumare e farci ritrovare una vita normale, con i gesti e i sorrisi
che tanto ci sono mancati.

4. Lettura ed approvazione dei conti annuali;
(Gregor Cadra assente per forza maggiore, legge i rapporti Valerio Perlini)
Rapporto finanziario del cassiere.
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Rapporto dei revisori dei conti.
(Tomamichel Sandro e Pozzi Giulio, presente Tomamichel Sandro)
Originale firmato.
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Angelo Stroppini chiede alla sala lo scarico al cassiere, con alzata di mano.
I presenti accettano all’unanimità i conti CCMFT del 2021.
Angelo ringrazia Gregor e Valerio, come pure i revisori Sandro e Giulio.
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5. Lettura ed approvazione dei rapporti d’attività;

Rapporto del capo borsa:
(Bruno Degiorgi)
Cari soci come sempre alla nostra assemblea annuale ho il piacere di relazio-
nare i risultati della Borsa dello scorso novembre. L’anno prima purtroppo
dopo numerose riunioni di comitato, nell’indecisione e vedendo le altre mani-
festazioni a malincuore abbiamo dovuto rinunciare. Il 2021 è partito meglio,
anche se eravamo certi di non tornare ai livelli precovid, ma la risposta degli
affezionati, sia espositori che visitatori non ha deluso le nostre aspettative e
come sempre ci siamo dati da fare chi più chi meno a pubblicizzare la mani-
festazione, compresa la visita del sabato della RSI.
I risultati sono stati: biglietti venduti 469 di cui 63 di buoni gratuiti, espositori
29, per un totale di 90 metri.
Come da alcuni anni le nostre cuoche hanno organizzato un servizio cucina e
bar elogiato da tutti sia nel pranzo sia nel rinfresco del sabato sera.
Gradite sono state le due vetrine di esposizione una per i fossili dei nostri soci
e una dei minerali della Collezione di Franco Brughera che i figli ci hanno do-
nato, che vedremo inseguito di esporre in sede.
Ringrazio tutti i soci per l’aiuto, anche se qualcuno ha dovuto rinunciare.

Il Capo Borsa e addetto alla manutenzione Bruno DG.

Rapporto Responsabile Attività:
(Teo Ossola)
Per quanto riguarda le attività proposte, in generale si può ben dire che l’inte-
resse è sempre vivo anche nei momenti difficili che la pandemia ci ha propi-
nato durante il 2021.
Possiamo affermare che su 7 uscite proposte abbiamo potuto farne solo 3 e
questo non è dipeso dalla situazione sfavorevole legato al COVID ma per le
condizioni avverse della meteo durante il periodo di ricerca del 2021.
Ancora una volta abbiamo potuto constatare che le persone, stanche delle
varie limitazioni, hanno potuto godere di momenti socialmente interessanti in
queste 3 uscite, la ricerca dell’oro in Magliasina, è stata un successo, grazie
al clima caldo e l’acqua fresca, ma anche e soprattutto per l’affiatamento e
l’interesse per questa attività che suscita sempre.
Importante anche la ricerca dei quarzi a Claro, sebbene meta conosciuta e
sempre “battuta” è riuscita ad attrarre molti partecipanti.
Un po' di dispiacere sta nel non aver potuto effettuare la classica gita so-
ciale.
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Qui sotto il dettaglio dei partecipanti alle gite e attività in programma
 Claro: 10 partecipanti
 Ricerca oro Magliasina: 16 partecipanti (con 3 in prova + figli)
 Lucendro: 15 partecipanti
 Valletta: annullata per neve
 Muttgletscher: annullata per meteo avverso
 Robbiei: annullata per meteo avverso
 Miniera di Brosso: annullata per COVID (vaccinazioni/KM/etc)
 Gita sociale: annullata
 Castagnata edizione speciale - pranzo: 32 partecipanti
 Panettonata: 18 partecipanti

Il Presidente del giorno ringrazia Teo e Bruno per quanto esposto e soprat-
tutto per il lavoro svolto.
Approvazione: la sala approva all’unanimità entrambe i rapporti.

6. Nomine CCMFT

Comitato e Presidente
Edith Grossen ha dato le dimissioni ai primi di luglio 2021.
Gli altri membri di comitato hanno dato la loro disponibilità per continuare.
Il Comitato propone l’entrata di Michele Hodel che si è dato disponibile.
Angelo chiede a Michele se vuole dire due parole.
Michele si presenta raccontando un po’ com’è arrivato alla ricerca di minerali.
Lavorando al comune di Bellinzona come Capo giardiniere ho preso il posto
di Gibellini Arno e per un periodo abbiamo lavorato insieme. Arno mi ha coin-
volto in questa sua passione, anche se io avevo altre passioni: la montagna,
l’arrampicata, il parapendio. Un giorno avevamo in programma una gita, ma
era brutto tempo, dopo una ricerca in internet siamo finiti in Valleggia e ab-
biamo cominciato a cercare. La fortuna vuole che, inciampando ho trovato
qualcosa e sono stato contagiato da questo virus. Con il tempo ho potuto co-
noscere anche il mondo dei fossili grazie all’entusiasmo di Peter.

Stroppini chiede la votazione per l’entrata in comitato di Michele Hodel. Tutti
d’accordo.
Si passa ora alla nomina del Presidente, come detto dopo la partenza di Edith
stiamo cercando un presidente di sezione, chiede in sala se qualcuno è inte-
ressato a questa carica, nessuno si propone, pertanto, il Comitato sottopone
la nomina di Peter Rinaldi.



18

Approvazione: un applauso e un’alzata di mano unanime approvano la nomina
del Presidente e del comitato.
Il Presidente del giorno lascia la parola al Neopresidente Peter Rinaldi.
Ho accettato la richiesta del comitato per fare il presidente per due motivi:
il primo, molto banalmente, non c’era nessun altro disposto a farlo…
Il secondo, quello vero, è che ho potuto costatare l’impegno di questo comitato
che, negli ultimi due anni, si è dato da fare parecchio in una situazione per
nulla evidente, voglia di fare cose nuove. Pertanto, se me lo chiedono loro, mi
sento lusingato e ho accettato la proposta.
Mi piace pensare che il 2022 sarà un anno di rilancio per il nostro club. Come
sapete sono affiliato da tanti anni, e ho assistito a varie fasi, parte della lun-
ghissima fase del presidentissimo Franco Brughera, una fase un po’ diversa
con Paolo Rudelli e poi Edith Grossen. La fase dove tanti soci sono usciti dalla
società anche per una questione d’anagrafe… il cosiddetto cambio generazio-
nale viene a mancare la nuova linfa e si è un po’ spiazzati. Invece nel 2022
stiamo uscendo da questa situazione di Covid.
Secondo me il rilancio è già iniziato novembre dello scorso quando, ancora in
tempo di pandemia, siamo riusciti ad organizzare la borsa Ticinese. Lo dico
con una punta di soddisfazione, perché la nostra borsa è stata una delle poche
a livello svizzero che non è stata annullata. Qui ho potuto vedere in prima
persona come si è mosso il comitato, perché, vi assicuro, organizzare la mo-
stra va bene, siamo ben collaudati e funziona benissimo, ma in un periodo di
pandemia è diverso, ci sono i problemi con le autorità, con gli espositori chi
viene o chi non viene, tanti hanno rinunciato; la logistica, cosa bisogna orga-
nizzare, le distanze, ecc; quindi abbiamo raccolto la sfida e questo è stato un
po’ l’inizio del cambiamento. Alcune delle novità per quest’anno: avete visto
sul primo numero dell’Anatasio che abbiamo introdotto delle serate tematiche
in sede, dove ognuno, se vuole, può anche portare i propri pezzi. Queste se-
rate sono state create per ovviare alla monotonia e all’apatia delle serate
senza tema che davano un segnale poco entusiastico della società. La prima
di queste serate, il 18.03.2022, dedicato ai granati, è stato un successo con
una quindicina di partecipanti e sono stati mostrati un bel numero di granati
ritrovati dai nostri soci. Durante queste serate l’idea non è quella di avere un
conferenziere, ma una sorta di condivisione delle conoscenze dei partecipanti,
mostrando i propri pezzi ai presenti e raccontando le loro esperienze.
La prossima serata si terrà in sede venerdì che viene, e sarà sulla vegetazione
fossile, in particolare, sulle foglie fossilizzate… e spero che anche qui ci sarà
una bella presenza. Sarò enormemente offeso se mi lascerete lì da solo cir-
condato dai miei sassi… per Renzo poi, non vi saranno scuse, visto il gran
numero di bellissime foglie fossili che ha in collezione!
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Ci piacerebbe che queste serate potranno diventare un punto d’incontro dei
nostri membri (dopotutto siamo il club dei cercatori di minerali e fossili) e
ognuno di noi ha dei pezzi di cui va orgoglioso e che può mostrare agli altri
soci. Inoltre, sto pensando di proporre una multa di fr. 5.- per ogni membro di
comitato che bidona una serata tematica.
Dopo le foglie fossilizzate vi sarà una serata dedicata ai quarzi con inclusioni,
e ci auguriamo che la serie continuerà… sperando inoltre che la serie prose-
gua, avendo tantissime tematiche che riguarda la nostra passione.
Teo Ossola, responsabile attività, chiede la parola per aggiungere che queste
serate sono anche un’occasione per coinvolgere i soci in previsione delle
uscite, la serata sui granati é stata fatta per allacciarsi all’escursione all’Alpe
Arami prevista quest’anno. La serata delle foglie fossili in previsione di
un’uscita di ricerca a fossili.
Vi posso anche anticipare che, per il fine settimana 14/15 maggio, abbiamo
organizzato una mostra mercato di Minerali, Fossili e Orchidee al convento di
Monte Carasso. Quindi una mini-borsa in cui oltre ai nostri soci espositori con
minerali e fossili, parteciperà anche un vivaista ticinese molto conosciuto con
una serie di stupende orchidee. I dettagli seguiranno e trovate già qui oggi
qualche locandina. Mi raccomando fateci anche voi pubblicità con amici, fa-
migliari, ecc. La manifestazione è unica e interessante… per un pubblico molto
allargato e per tutti quelli che amano la natura.
Il programma delle gite di ricerca è in fase di completamento e anche qui ci
saranno alcune interessanti novità. Inoltre, vi saranno ancora alcune sorprese
nel corso dell’anno, però per il momento, non voglio rivelare altro…
Mi auguro che il 2022 sarà un ottimo anno per tutti e che a livello di club po-
tremo condividere assieme tanti bei momenti di ricerca e di convivialità.
Il mio discorso da neo Presidente, ma tra le novità c’è anche una neo vicepre-
sidente… Ornella ha accettato di ricoprire le cariche di vice Presidente e se-
gretaria, lascio la parola a lei se ha qualcosa da aggiungere…
Ornella ringrazia della fiducia. Non ha nulla da aggiungere a meno che non si
possa rivelare qualche altro progetto che si sta concretizzando all’interno del
comitato… pertanto lasciamo ancora qualche sorpresa da svelare durante
l’anno 2022.
Se qualcuno ha domande, siamo a vostra disposizione.
Il Presidente del giorno aggiunge che, effettivamente stiamo uscendo da un
periodo difficile ma la voglia da parte del Comitato di rilanciare al meglio la
società è molto forte ed è un’ottima cosa. Proprio in un momento in cui le
società sono un po’ tutte in difficoltà, anche per la Chiesa la frequenza delle
funzioni ha subito un calo. Ci si accorge che le società fanno fatica anche
perché siamo diventati una società un po’ individuale, dove ognuno pensa per
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sé, dove ognuno al giorno d’oggi se comincia con l’attività di ricerca cosa fa?
Entra in internet e trova tutte le informazioni necessarie, quindi non c’è più la
necessità di ritrovarsi tutti assieme di cercare, eppure invece è ancora impor-
tante il fatto di ritrovarsi e scambiarsi le esperienze con gente che non è pre-
sente sul web, ma può vantare una lunga esperienza di cercatore, in questa
sala ce ne sono parecchi di cercatori in gamba che non condividono le loro
esperienze in internet. Un altro aspetto importante di mantenere vive le società
ricordo che quando c’era la questione del Parc Adula proprio grazie al fatto
che avevamo una società forte di 150 membri è stato un elemento di valore
aggiunto per far dire NO, non siamo d’accordo, state mettendo troppe interdi-
zioni, vogliamo avere la nostra libertà di poterci muovere nel parco, poi il parco
non si è fatto, ma eravamo l’unica società che aveva ottenuto l’autorizzazione
a muoversi all’interno del parco, poi non so quanto sarebbe effettivamente
durata, però di principio pur di tenerci calmi avevano acconsentito a lasciarci
questa libertà. Questo solamente perché c’era una società forte e unita, il sin-
golo non sarebbe stato ascoltato.
Auguri al nuovo Comitato che saprà rilanciare al meglio le attività, evidente-
mente un comitato da solo non può fare tutto… è necessario che anche i soci
diano fiducia e partecipino agli eventi. La società è fatta di tutti.

Il Comitato è pertanto composto da:
Presidente Peter Rinaldi
Vicepresidente e Segretaria Ornella Zappa Caranchini
Cassiere *) Valerio Perlini
Finanze e contabilità *) Gregor Cadra
Membri di Comitato Bruno Degiorgi

Teo Ossola
Michele Hodel

*) la figura del cassiere viene suddivisa tra Valerio e Gregor con mansioni
specifiche.

Grazie comitato e buon lavoro!
Revisori dei conti
Tomamichel Sandro e Pozzi Giulio confermano il loro impegno quali revisori.
Il comitato li ringrazia.
I presenti approvano la nomina dei revisori.

7. Fissazione quota sociale per il 2023
Su suggerimento del Cassiere, considerata la buona situazione finanziaria il
Comitato propone di mantenere le quote sociali invariate anche per il 2023.
Pertanto: Fr.30.- per soci e Fr.10.- per i giovani dai 16 ai 20 anni. Il presidente
del giorno chiede ai presenti se hanno qualche proposta.
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Nessuna osservazione e pertanto la proposta viene approvata dai presenti
con alzata di mano.
I punti dell’ordine del giorno sono giunti al termine. Stroppini chiede ai presenti
se ci sono temi, domande per gli eventuali.

8. Eventuali
Nessun eventuale da parte del comitato e neppure da parte dei presenti.

Conclusione:
La riunione si conclude, i nostri fantastici “Qui dal Calderun” hanno preparato
l’aperitivo all’esterno. In seguito, ci ritroveremo nuovamente in questa sala per
il consueto pranzo sociale, durante il quale verrà premiato il miglior ritrova-
mento 2021 (Fossile e Minerale) e in seguito ci divertiremo con la abituale
lotteria. Buon divertimento e buon appetito.

Presidente
Rinaldi Peter

Vicepresidente e Segretaria
Zappa Caranchini Ornella
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